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Encabezados por el diputa
do del PRI Alfredo del Mazo
se instaló la Comisión de In

fraestructura en San Lázaro
con la meta de ir incremen

tando la inversión de 4 5 a seis

por ciento del Producto Inter
no Bruto PIB para ese sector
en 2016 e ir delineando el Plan

Nacional de Infraestructura

para los próximos tres años
Nos obliga a ser muy res

ponsables en el planteamien
to del ejercicio de este recurso
y de los distintos proyectos
que se van a llevar a cabo para
el próximo año privilegian
do siempre el beneficio social
que tengan los proyectos de
infraestructura el beneficio
en el desarrollo económico

de las regiones y en mejorar
la calidad de vida de los ciu

dadanos afirmó del Mazo en

entrevista

El también exdirector ge
neral de Banobras declaró

que uno de los retos será dar
le continuidad a los proyec
tos que están en proceso y
concluirlos además de hacer

un análisis a profundidad de
los nuevos qué impacto so
cial y económico van a tener
y qué beneficio van a traer
a la ciudadanía y en base
a ello tomar las decisiones
adecuadas
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